

17.07.2023

Arbeitsmarktintegration von Frauen mit Migrationserfahrung

## Europaabgeordnete Terry Reintke und Sozial- und Integrationsminister Manne Lucha besuchen regionales ESF Plus-Projekt in Stuttgart



In Baden-Württemberg werden händeringend Fachkräfte gesucht. Dennoch tun sich viele Frauen mit Flucht- oder Migrationserfahrung schwer damit, auf dem Arbeitsmarkt Fuß zu fassen. Das Stuttgarter Projekt BEQ4U (Beratung, Empowerment und Qualifizierung für Dich) setzt hier an: Dort werden Frauen kostenlos und teilweise in ihrer Muttersprache zu Themen rund um Schule, Ausbildung und Beruf beraten. Mit Angeboten wie Computerkursen oder digitalen Sprachcafés werden die Teilnehmerinnen langfristig auf ihrem Weg ins Berufsleben unterstützt.

Minister Manne Luche besuchte das Projekt des Trägers JOBLINGE gAG Südwest gemeinsam mit Terry Reintke MdEP und Stuttgarts Bürgermeisterin Dr. Alexandra Sußmann. „Das Projekt zeigt vorbildlich, wie verschiedene Institutionen und engagierte Mitarbeitende zusammenarbeiten, um gleiche Chancen auf dem Arbeitsmarkt zu ermöglichen“, so Minister Lucha. BEQ4U wird aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds Plus gefördert.

Text und Bilder: Sozialministerium

(Instagram Account [https://www.instagram.com/accounts/login/?next=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Fmsi\\_bw%2F%3Fhl%3Dde](https://www.instagram.com/accounts/login/?next=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Fmsi_bw%2F%3Fhl%3Dde))